

Fr. Fran^co de S^ta Cruz Cathedr^{co} de Osuna.

Fr. Vicente Carrillo Consultor del S.^{to} Oficio, Prior dos veces de su Convento.

Fr. Ant^o del Barrio Cathedr^{co} de la Univ^d de Granada

El V.P. Fr Luis de Granada.

36
Juego.

Consta de el el Cuerpo humano: no pocas veces se ha visto salir de algunas partes de el. De un Religioso Carmelita refiere Cardano, que de los cabellos le salian Centellitas igneas, y esto Espacio de 13 años. Leyes refiere del Abogado Francisco Guido, que refregandose un brazo con otro le salian llamas, como si se moliese con un palo de laurel floreciente el tronco de la hiedra ya seca. Nabelico cuenta de Bambu Rey Godo, q^e estando p^r coronarse vieron salir de su cabera una llama de fuego en forma de columna, loq^e todos trujeron por señal de felicidad. El tomó el cetro caí^r por fuerza el 672, y le dexó hallándose ves-

tido de un hábito religioso al volver de un
 repentina accidente, de q^e le juzgaron muerto,
 y entrando al Monasterio de Pampliega,
 y dejando su sucesor a Caviglio en el 680.
 Esta fue su mas digna felicidad saber de-
 xar las glorias mundanas. = De Alejandro
 Magno dice su vida, q^e lleno de triunfo en ba-
 talia con los indios, arrojó de si una llama
 q^e atemorizó a los enemigos se llevó la
 victoria, y esto cuenta Livio también de
 Lucio Marcius. = Juan de Viana dice, que
 el Doctor Vreilas Médico de Camara del Car-
 denal Priobrigo de Toledo estaba casado con
 una, q^e arrojaba q^e la transpiración fuego de
 las arterias. = Marcelo Donato trae de una
 mujer q^e estando partiendo, arrojó con
 grande estrépito un fuego, con q^e quemó
 a la criatura, q^e acababa de salir, y las
 manos de la partora. = En la Ciudad de
 S. ta Fe en Indias salía también fuego de
 un niño, tocandole: lo q^e fue visto de muchos.
 Esto mismo sucedía con D^r Carlos de Sor-
 zaga Duque de Mantua, como dice Bas-
 tholino en su libro I. de luce animalium, cap.?

de luce hominum, en q' pueden verse otras cosas de este asunto.

Mromonia Isla

Giraldo dice, q' en esta Isla no ha muerto hombre alguno jamas, ni es posible, q' muera; y lo confirma Abraham Ortelio Cosmografo. Otra Isla hai alli cerca, en donde todas las mujeres, y las hembras de toda suerte de animales mueren, luego que entran. Véase La question 34 de Reyes, n. 15.

Juan de Temps

De nacion Frances militó en tiempo de Carlo Magno bajo sus banderas por los años de 800, y murió año de 1145 siendo Emperador de Alemania Conrado II, que era III entre los Reyes de Roma. Vivio 361 años. Refiere lo Manzano in Alph, y otros segun el mismo Reyes en su Question 100.

S. Cristina Virgen

Negandola lo necesario para mantenerse, la dio el Cielo leche en sus Virginales.

pechos, con q^e alimentarse: segun lo refiere Dionisio Cartujano, y de el Cantiprato. No es de dudar, que a otras Virgenes ha concedido naturaleza, q^e do las faltaron los mamen, el hallarse con la leche a los pechos; fu-
er q^e esto dixo Hipocrates en su Aphorismo 10.

Si mulier, que nec gravida est, nec concepit, lac in mammis habeat, huic menstrua defecerunt.

Y asi se han visto algunas, q^e criaron un año, sin haber sido Madres, y otras q^e ia ancianas alimentaron abundantemente a algunos ninos: como lo refiere de una vieja, y seca Bodino Libr. 3. Theatr. nat. pag. 429, la q^e crió a un nieto, a q^e se le murio la Madre: y de otras dos Virgenes lo cuenta Amato. Pero que mucho.

En hombres se ha visto esto mismo, testigos Jacobo Carpenie, Donato, Godon, Manuel Fa-
ria, Castro, y Fontecha, como puede verse en
la Question 17, n.º 9. de Reyes, el qual al n.
12 se acuerda de q^e G.^r Fr.^r Xavier en
la India Oriental vio un Caneiro criar dos
corderitos con leche de un pecho, q^e tenias. Esto
q^e naturaleza concedio a lo tuvo milagrosam te s.^a
Cuitina p^a no perocer de hambre.

Hip. 3. Aph.
10.

Cuervos.

Dieran á sus hijuelos naciénnacidos, porq' no les ven negros, como lo son ellos; pero despues de siere días vuelven, y les matan, porq' ia les hallan cubiertos de su pluvia. Cariodno dice, q' en aquel tiempo del desamparo de los padres, les alimenta el Cielo con su Vocio.

Baile en un Cementerio.

El año de 1012 estaban bailando diez, y seis hombres, y tres mujeres, impidiendo con la zamba el q' se celebrasen los Diños oficio; q' lo qual un Sacerdote les maldijo, pidiendo á Dioz les trunfase un año en el baile, como sucedio. Cuentalo el Belluacense Libr. 2. cap. 10, y Veneno en las Crónicas de los Tiempos.

Nombres de Hospitales, y su significacion.

Xenodochios eran, en donde se curaban del cansancio los q' peregrinaban.

Nosothomios: en donde se curaban los que padecian enfermedades.

Orphanotrochios: en donde se ponían los niños

168

expónitos.

Crepotrochios: en donde se ponían los móviles de campamento. Los estropedos, y faltos de algunos miembros principales del cuerpo.

Eurostrofios donde se recogía a los niños desamparados.

Gerontochomios donde se alimentaban, y curaban los ancianos, y decrepitos.

Ithachomios donde se alimentaban todos los pobres.

Religion de ^{nº} Juan de
Dios.

Se fundó en Granada en el Domingo 2 de Octubre de 1537, día en que el Arzobispo de Utiel D^r Sebastián Ramírez de Hueteal dio el Hábito al S^r Vasciánica. En 1 de Enero de 1571 la hizo Religión S^r S^r V. Sixto V la confirmó en 1 de Octubre de 1586, y también Paulo V el 1611, sacándola de la obediencia a los Ordinarios. Tiene dos Generales, uno en Italia, y otro en España.

S^r Juan de Dios.

Nació en Montemaior Pueblo de Portugal el